



BTH GmbH aus Lutherstadt Eisleben für LEADER/CLLD-Projekt »BEFOR - Berufliche Frühorientierung in Mansfeld-Südharz« mit Demografiepreis 2019 geehrt.

Am 19.11.2019 ist in der Magdeburger Staatskanzlei zum siebten Mal der Demografiepreis des Landes Sachsen-Anhalt verliehen worden. Das LEADER/ CLLD-Projekt »BEFOR- Berufliche Frühorientierung in Mansfeld-Südharz« der BTH GmbH (Lutherstadt Eisleben) erhielt den Sonderpreis »Zukunft« der Investitionsbank Sachsen-Anhalt.

Aus den Händen von Sachsen-Anhalts Minister für Landesentwicklung und Verkehr, Thomas Webel, und dem Geschäftsführer der Investitionsbank Sachsen-Anhalt, Marc Melzer, erhielten am 19.11.2019 die Vertreterinnen und Vertreter der BTH GmbH und der Lokalen Aktionsgruppe »Mansfeld-Südharz« (LAG MS) den Sonderpreis »Zukunft« im Rahmen der Demografiepreis-Verleihung 2019 des Landes Sachsen-Anhalt. Ebenfalls anwesend war die Oberbürgermeisterin der Lutherstadt Eisleben, Jutta Fischer.

Neben den ausgeschriebenen Kategorien:

- 1. BEWEGEN**
Perspektiven für Familien und Kinder
- 2. GESTALTEN**
Fachkräfte binden, Nachwuchs fördern
- 3. ANPACKEN**
Lebensfreude in Stadt & Land

wurden die Sonderpreise »Zukunft« und »Gesundheit« überreicht.



Staatskanzlei Magdeburg | Teilnehmer Demografiepreisverleihung 2019
Foto: Andreas Lander



Überreichung des Sonderpreises »Zukunft«
Foto: Andreas Lander



Sonderpreis »Zukunft« 2019 für die BTH GmbH
Foto: Michael Schumann

Nach Angaben des Ministeriums für Landesentwicklung und Verkehr haben sich in diesem Jahr 194 Projekte am Wettbewerb beteiligt.

BTH- Geschäftsführer Lutz Wetzel betonte, dass mit diesem Projekt bereits in der Grund- bzw. der Sekundarschule begonnen wird, die Kenntnisse und Fertigkeiten der Kinder altersgerecht zu fördern. Dazu können z.B. verschiedene Arbeitsgemeinschaften in den Räumlichkeiten der BTH GmbH von den Kindern besucht werden. „Wer seine Interessen und Fähigkeiten frühzeitig erkennt, der verfolgt später seine beruflichen Ziele konsequenter.“

Ziel ist es, die Ausbildungs-Abbrecherquote im Landkreis zu senken, denn diese ist nach wie vor überproportional hoch“, ergänzt der Geschäftsführer.

Er wurde zur Preisverleihung begleitet von Projektkoordinatorin Annett Streuber sowie Berufsorientierungskordinator Peter Holly, die maßgeblichen Anteil an der inhaltlichen Umsetzung des Projektes haben.

„Wir freuen uns sehr, dass ein mit Mitteln des Europäischen Sozialfonds unterstütztes LEADER/CLLD-Projekt aus Mansfeld-Südharz ausgezeichnet wurde.“

Das ist umso erfreulicher, da die Lokale Aktionsgruppe »Mansfeld-Südharz« (LAG MS) in der aktuellen EU-Förderperiode erstmals auch über ein eigenes Budget des ESF verfügt“, sagte LEADER-Manager Michael Schumann, der als Vertreter der LAG an der Preisverleihung teilnahm.

Das offizielle Videoportrait für die BTH GmbH zur Preisverleihung ist im nachfolgenden Link zu sehen.



QR-SCAN

URL-Direkteingabe:
<https://youtu.be/aHCQgIE77Dk>

Teilnehmer der LEADER-Jahreskonferenz besuchten innovative Förderprojekte der LAG Mansfeld-Südharz

Das bundesweite LEADER-Jahrestreffen fand am 12. und 13. November 2019 in Merseburg statt. Am zweiten Veranstaltungstag informierten sich die Teilnehmer über Projekte. Insgesamt 7 Fahrten wurden angeboten. Eine Exkursion führte nach Benndorf und zum Kernersee.

Die Lokale LEADER Aktionsgruppe »Mansfeld-Südharz« (LAG MS) setzt sich seit vielen Jahren als eine von deutschlandweit 321 LEADER Regionen erfolgreich für die Entwicklung des ländlichen Raumes ein. Europaweit sind etwa 2.600 Regionen einbezogen. Auf Bundesebene koordiniert die Deutsche Vernetzungsstelle Ländliche Räume (DVS) in Bonn die Arbeit der Aktionsgruppen.

Neben vielen fachspezifischen Veranstaltungen organisiert die DVS jährlich ein bundesweites Treffen der LEADER-Akteure. Die diesjährige Zusammenkunft fand vom 12. bis 13. November 2019 in Merseburg, also in Sachsen-Anhalt statt. Am ersten Tag standen fachliche Themen, wie z. B. die Erörterung von Planspielen zur Regionalentwicklung oder der moderierte Austausch in Bundesländerarbeitsgruppen sowie die Netzwerkarbeit auf der Agenda.

Am zweiten Tag fanden, neben den Erörterungen zur Zukunft von LEADER bis 2027, Exkursionen in LEADER Regionen statt. Durchgeführt wurden insgesamt 7 Touren. Eine dieser Routen führte in das Mansfelder Land. Unter dem Motto »Leben, Energie und Kultur in Benndorf und Besuch des Fischerhofes am Kernersee in der LAG Mansfeld-Südharz« wurden die Bergarbeitersiedlung, der Hof der Mansfelder Gewerke und eben der Fischerhof am Kernersee besucht. Dazu hat LEADER Manager M. Schumann, gemeinsam mit den Herren Blume und Kulawik, die entsprechenden Erläuterungen vorgetragen und stand für die zahlreichen Fragen zur Verfügung. Für diese Tour hatten sich etwa 50 Teilnehmer angemeldet.



LEADER Treffen 2019 in Merseburg
Foto: Michael Schumann



Exkursion zum »Hof der Mansfelder Gewerke« in Benndorf...
Foto: Michael Schumann



und zum »Fischerhof am Kernersee«
Foto: Michael Schumann

Ihr Ansprechpartner

Die Aktivitäten der LAG MS steuert im Wesentlichen das Leader-Management, welches in Lutherstadt Eisleben ansässig ist. Herr Schumann (Leader-Manager) steht werktags zu den üblichen Bürozeiten als Ansprechpartner zur Verfügung.

IMPRESSUM:

LAG »Mansfeld-Südharz«
(Leader-Management)
c/o. Mansfeld EUREGIO e.V.
Sangerhäuser Straße 40
06295 Lutherstadt Eisleben

KONTAKT:

Michael Schumann
Telefon: +49 (0)3475 / 612 387
Telefax: +49 (0)3475 / 636 860
E-Mail: info@lag-mansfeld-suedharz.de
Web: www.lag-mansfeld-suedharz.de

